
An die Schriftführerin des 
Digitalisierungsausschusses 
Frau Brennecke 
 
 

Anfrage: W-Lan in Trauerhallen 

 
 

In der ersten regulären Sitzung des Digitalisierungsausschuss am 13. September 2021 beantragte die 
Junges Duisburg-Fraktion die Einrichtung von W-Lan in Trauerhallen (DS 21-0712). Dies geschah da-
mals vor dem Hintergrund der einzigartigen Pandemiesituation und den damaligen Restriktionen hin-
sichtlich des Zusammenkommens mehrerer Personen. Der Antrag ging mit einem zur gleichen Zeit 
geplanten Testversuch am Waldfriedhof einher. Auch, wenn die Pandemie im Großen vorbei ist, ist 
die Möglichkeit digital an Trauerfeiern teilzunehmen dennoch interessant, da es viele Gründe geben 
kann, weshalb jemand nicht die Möglichkeit hat, physisch anwesend zu sein. 

 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung folgender Fra-
gen: 

 

1. Zu welchen Ergebnissen führte der Testversuch am Waldfriedhof? 
2. Ist mit der Einrichtung von W-Lan an weiteren Friedhöfen zu rechnen? 
3. Wird das o.g. Thema grundsätzlich weiterverfolgt? 

 

  

 

gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 

im Rat der Stadt Duisburg 


